

• **Magisterio Nacional por salarios y contra “paquetazo” fiscal**

LLAMAN A DOCENTES A NO IMPARTIR CLASES EL JUEVES

KRISSIA MORRIS GRAY

kmorris@diarioextra.com

Los sindicatos de educación, a saber, la Asociación Nacional de Educadores (Ande), el Sindicato de Trabajadores de la Educación Costarricense (SEC) y la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE) convocaron a todos los maestros y profesores públicos a no dar lecciones el jueves próximo, y los invitaron a participar de las jornadas en exigencia de mejoras y salarios más justos y contra la reforma fiscal, por lo que instaron a los padres de familia a no enviar a sus hijos a escuelas y colegios.

Alexánder Ovares, presidente de ANDE, manifestó que “no habrá clases el jueves pues protestaremos por una serie de temas nacionales”.

El llamado efectuado por el magisterio nacional es relacionado a las protestas programadas por los sindicatos, los cuales están opuestos a los recientes ajustes salariales de 2,33% en el sector público y 2,63% para los trabajadores privados y en contra de la reforma fiscal, cuyo trámite está en la Asamblea Legislativa.

Para el jueves se realizará una marcha, la cual saldrá desde el parque central, hasta la Asamblea Legislativa.

“El magisterio estará presente ante la indefinición de política salarial y la reforma fiscal, temas que afectan a las instituciones magisteriales, por lo que hacemos el llamado a todos los docentes para que participen de la movilización programada”, reafirmó Ovares.



Los educadores como el resto de los trabajadores marcharán a la Asamblea Legislativa para manifestar su oposición a la reforma fiscal.

NO AL CONGELAMIENTO

Mélida Cedeño, presidenta de la APSE, añadió además que no están a favor del congelamiento salarial pretendido por la administración actual.

“Es un asunto que afecta a todos los trabajadores del país y el pueblo no debe cargar con un paquetazo fiscal. Llegó la hora que todos los trabajadores nos unamos para decirle al gobierno basta ya de cargar al pueblo y a los trabajadores”, recaló Cedeño.

Gilbert Díaz, presidente del SEC, dijo que el movimiento de tal forma que en los parques centrales de las comunidades en provincias se lleven a cabo concentraciones.

Al mismo tiempo aseguró que vendrán buses de diversas partes del país, de allí que se vislumbre una participación importante para la marcha.

Además de los sindicatos del sector educación, se unieron a las jornadas la Asociación Nacional de Empleados Públicos y Privados (ANEP), la Confederación de Trabajadores Rerum Novarum (CTRN), la Central General de Trabajadores (CGT) y la Coordinadora Unitaria Sindical y Magisterial (Cusima) entre otros.

Rodrigo Aguilar, presidente de la CTRN sostuvo que el proyecto de Ley de Solidaridad Tributaria es insolidaria pues “carga en las espaldas de los trabajadores el pago de los impuestos”.

“No estamos en contra que el Estado tenga mayores recursos, pero no se debe cargar a los trabajadores con esta responsabilidad. El déficit fiscal es producto de la administración de Arias Sánchez que manejó mal las finanzas públicas del país”, externó Aguilar.

Añadió que “no es justificable que se pretenda rellenar un hueco con impuestos regresivos y un proyecto que busca recargas al pueblo. (...) Hay personas y empresas altamente beneficiadas que se encuentran morosas con la Caja. Existe una alta elusión y evasión fiscal y el gobierno debe exigir que todos paguen los impuestos que les corresponda”.